



Eric PERRIN

46 ans, 2 enfants
Ingénieur aménagement et environnement
au Conservatoire du littoral
Conseiller municipal délégué La Rochelle

clovis.perrin@gmail.com
06 51 88 30 58

Candidature pour les élections régionales

En rupture avec le productivisme et le libéralisme qui nous ont mené au bord du gouffre et de l'explosion sociale, fondée sur une analyse systémique radicale, seule l'écologie est capable de garantir un avenir heureux à l'humanité. Cette conviction profonde a guidé mes choix professionnels et mon engagement politique.

Ecologiste de terrain, depuis 22 ans je fais profession de combattre pour la protection de la nature, de l'eau, des paysages et de l'agriculture paysanne, pour un aménagement équilibré et durable du territoire. Depuis un an, je porte aussi ce combat comme élu municipal à La Rochelle où j'ai fait bouger les lignes, sur l'eau et les espaces naturels notamment.

J'ai vécu 18 ans dans un village de montagne et habite depuis 20 ans à La Rochelle après 6 années passées à Bordeaux. Je travaille à Rochefort et j'exerce ou ai exercé sur toute la Charente-Maritime, sur le littoral et dans les terres.

Les élus écologistes auront la responsabilité de bâtir une Région solidaire au service des plus faibles, leader de la transition écologique, exemplaire pour les autres territoires avec lesquels nous devons construire des synergies, des coopérations, et non des concurrences.

Ce chantier de la transition écologique, tellement urgent, mais si prometteur, nous le porterons avec les citoyens dans une démocratie réinventée. L'une de nos missions majeures sera de permettre l'éclosion des projets porteurs d'emploi, de lien social et de bien vivre qui foisonnent dans la société civile.

Pour cela, nous avons besoin d'une équipe cohérente, crédible, qui portera le projet de l'écologie politique que nous construirons ensemble, avec tous les écologistes. Mes compétences - au cœur des missions de la Région - et ma connaissance des problématiques particulières du littoral, seront utiles dans cette équipe au service de cette grande Région aux territoires si divers.